



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

Mexiquenses
mejor preparados



GENTE QUE TRABAJA Y LOGRA
enGRANDE

Toluca, Estado de México, 25 de junio de 2017

“El gran objetivo de la educación no es el conocimiento, sino la acción”. Herbert Spencer.

Vespertina

Unidad de Comunicación
Social de la Secretaría
de Educación

SÍNTESIS INFORMATIVA

Primeras planas deportiva SEP
universitaria panorama político
región Sindical cultural SEDUC

NOTAS RELEVANTES

ENTREGA SEDUC TÍTULOS PROFESIONALES A ESTUDIANTES DEL TES TIANGUISTENCO

Gracias al desempeño y esfuerzo que 30 jóvenes realizaron durante su formación académica, el Tecnológico de Estudios Superiores de Tianguistenco (TEST) les entregó los títulos que los acreditan como profesionales. Al respecto, la secretaria de Educación, Elizabeth Vilchis Pérez, señaló que durante la administración del gobernador Eruviel Ávila Villegas, se han promovido acciones por la educación, que han permitido un mejor desarrollo académico entre el sector estudiantil, y puso como ejemplo las becas al extranjero; por lo que invitó a los jóvenes mexiquenses para que sigan preparándose y aprovechar todas las oportunidades educativas que el Gobierno del Estado de México tiene para ellos y sus familias. (EDOMEXINFORMA.COM, ASISUCEDE.COM.MX)

SEDUC

BUSCAN MÁS DE 325 MIL ADOLESCENTES UN LUGAR EN EL BACHILLERATO

Unos con expresión feliz, otros todavía nerviosos y unos más, aliviados de ver a sus papás y familiares esperándolos al término de la prueba, este fin de semana presentaron su examen de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (COMIPEMS), 325 mil 403 adolescentes que buscan ingresar al bachillerato en la Ciudad de México y su área metropolitana. (ELUNIVERSAL.COM)

TENDRÁ IEEM FINAL DE TEATRO SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS ESTA SEMANA

Todo está listo para que el próximo miércoles 28 de junio se lleve a cabo la gran final de la Muestra de Teatro sobre Valores Democráticos en el Instituto Electoral del Estado de México, la que, debido a la aceptación que ha tenido, llega a su sexta edición después de haberse realizado la fase eliminatoria. La relación de los grupos finalistas ya se encuentra publicada en la página de internet (www.ieem.org.mx). La muestra de teatro, se ha constituido en un espacio de expresión que fomenta la educación cívica y promueve la convivencia escolar armónica, fomentando desde temprana edad y acentuando en los jóvenes los valores democráticos. Es una actividad focalizada en la que participan estudiantes de primaria, secundaria, de nivel medio superior y superior, tanto de instituciones educativas públicas, privadas, así como talleres y/o escuelas de teatro de la entidad. ([HTTP://MVT.COM.MX](http://MVT.COM.MX))

INFORMACIÓN UNIVERSITARIA

PRESENTAN EL LIBRO "EL FANDANGO DE LOS MUERTOS"

El Fandango de los Muertos, 30 años. Crónica de una muerte teatralizada, autoría de Jorge Rubén López Jiménez y Víctor Nava Marín, publicado por la Universidad Autónoma del Estado de México, es una retrospectiva, un análisis cronológico de las representaciones de esta icónica puesta en escena. (MILENIO.COM)

PANORAMA POLÍTICO

PAN EN SAN LÁZARO INSISTE EN APROBAR MANDO MIXTO POLICIAL

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Marko Cortés, exigió al PRI y sus aliados disposición para discutir y aprobar reformas pendientes en materia de seguridad, entre ellas la aprobación de mando mixto policial, porque las cifras récord de criminalidad y violencia evidencian el fracaso del gobierno federal. (MILENIO.COM)

PRD AVALA CONSTRUIR FRENTE AMPLIO DEMOCRÁTICO RUMBO A ELECCIONES DEL 2018

El Comité Ejecutivo Nacional del PRD aprobó por mayoría construir un Frente Amplio Democrático (FAD) con los partidos de oposición, incluyendo a Acción Nacional, rumbo a los comicios del 2018. Ello ante la inconformidad de las corrientes como Izquierda Democrática Nacional (IDN), de René Bejarano, y de Carlos Sotelo, de Patria Digna, quienes tienen una tercera parte de los integrantes del Consejo Nacional. (ELUNIVERSAL.COM)